

# *Le président équatorien confirme des changements au sein de son cabinet*

---



Quito, 4 mars, (RHC-PL).-Le président équatorien, Rafael Correa, a confirmé des changements au sein de son cabinet : Ricardo Patiño qui était jusqu'à présent le ministre des Affaires étrangères assume le porte feuille de la Défense. Pour sa part, le ministre de la Culture Guillaume Long, a été nommé au poste de chef de la diplomatie du pays andin et la Vice-ministre Ana Rodríguez occupe le poste de ministre de la culture.

Ces changements au sein du cabinet du président équatorien interviennent dans le contexte d'un conflit déclenché à cause de la décision de l'Exécutif d'exiger à l'Institut de la Sécurité sociale des Forces armées la restitution de 41 millions de dollars reçus pour la vente des terrains au Ministère de l'environnement en 2010.



**Radio Habana Cuba**